



Press Release

402302-01 27 January 2023

Angst+Pfister übernimmt das Geschäft mit paramagnetischen Sauerstoffsensoren von FoxSense PAROX

Angst+Pfister AG Zürich Schweiz, ein führender Anbieter von mechanischen und elektronischen Komponenten für den industriellen und medizinischen OEM Markt, gibt die Übernahme des paramagnetischen Sauerstoffgeschäftes von FoxSense (The PAROX Company) bekannt.

FoxSense AG ist ein Schweizer Unternehmen, welches die international seit Jahrzehnten etablierte Marke PAROX, bestehend aus hochgenauen, paramagnetischen Sauerstoffsensoren und Analysatoren für industrielle OEM Anwendungen entwickelt und herstellt. Jacques Faber hat sich als Eigentümer und Geschäftsführer entschieden, das PAROX Geschäft an Angst+Pfister zu verkaufen, mit der Absicht, das Produkt an der Seite eines weltweit agierenden und in der Sensorik gut vernetzten Partners weiterzuentwickeln und noch näher an die Bedürfnisse der Kunden zu bringen. Im Fokus der Transaktion steht dabei die Kontinuität der bestehenden Kundenbeziehungen und die langfristige Absicherung der partnerschaftlichen Zusammenarbeit.

Angst+Pfister wird das FoxSense Geschäft in der Tochtergesellschaft 'Angst+Pfister Sensors and Power' (ehemals Pewatron) weiterbetreiben. Jacques Faber wird bei Angst+Pfister als Entwicklungsleiter Gassensorik die Weiterentwicklung weiter vorantreiben und wird dabei künftig durch Volker Huelsekopf als Ansprechpartner auf der Marktseite unterstützt.

Volker Huelsekopf ist seit mehr als 15 Jahren im Bereich Gas Sensorik tätig und war unter anderem an der Gründung der smartGAS Mikrosensorik GmbH beteiligt, wo er für den Vertrieb und das Marketing verantwortlich war. Er ergänzt seit Anfang 2023 das Angst+Pfister Team im Bereich Sauerstoffmessung, speziell mit Fokus auf den paramagnetischen O₂ Sensoren von FoxSense.

'Ich freue mich, mit der Angst+Pfister Gruppe einen langjährigen Partner gefunden zu haben, der seine bereits stark etablierte Sauerstoffmesstechnik mit paramagnetischen Sauerstoffsensoren weiter ausbauen will und bereit ist, die Weiterentwicklung und den Ausbau der Kapazitäten mit entsprechenden Investitionen zu unterstützen' sagte Jacques Faber CEO und Eigentümer der FoxSense AG.

'Mit der Übernahme der PAROX Produkte und der weiteren Zusammenarbeit mit Jacques Faber wird die Kontinuität der intensiven Kundenbeziehungen gewährleistet. Gemeinsam können wir die Kunden und ihre Anwendungen künftig enger begleiten und das Vertriebsnetz sowie den Support für die PAROX O₂-Sensoren stärken. Dies ist für uns ein weiterer Schritt unsere führende Position im Bereich der industriellen Sauerstoff Sensorik auszubauen. Wir freuen uns auf die spannenden Diskussionen mit unseren Kunden zu der Anwendung von diversen

Sauerstoffmessungen und auf die gemeinsame Weiterentwicklung des Geschäftes´ sagt Thomas Röttinger, CEO der Angst+Pfister Sensors and Power AG.

Über Angst+Pfister Sensors and Power (APSP)

Seit über 35 Jahren bietet APSP (ehemals Pewatron AG und GmbH) mit Sitz in Zürich und Unterschleißheim (Deutschland) hochwertige und gleichzeitig preisgünstige Sensor-, Leistungs- und Antriebslösungen für OEM-Kunden in der Branche an aus Industrie, Medizin, Transport und mehr.

Über die FoxSense AG

2020 als Spin-off eines langjährigen Marktführers für Gasmesstechnik in der Schweiz gegründet, hat sich die FoxSense Company zum Ziel gesetzt, das seit mehr als 30 Jahren etablierte internationale Geschäft der paramagnetischen Sauerstoffmessung weiterzuentwickeln und noch näher an den Markt zu bringen Bedürfnisse der Kunden.



Von rechts nach links:
Angst+Pfister Sensors und Power AG:
Thomas Röttinger, CEO;
FoxSense AG:
Jacques Faber, CEO;
Angst+Pfister Sensors und Power AG:
Volker Huelsekopf, Key Account Manager
Gassensorik

Contactbox

XU Yun, Marketing
Angst+Pfister Sensors and Power AG
Thurgauerstrasse 66
CH-8050 Zurich
Fon +41 44 877 35 27
yun.xu@angst-pfister.com
sensorsandpower.angst-pfister.com

Infobox

461 Words